

## CANDELARIA

# Unos 1.300 alumnos tienen ya libros digitales

---

**El Día,** Candelaria

---

Candelaria implanta los libros digitales en los cinco centros de Primaria y en los dos de Secundaria, que se incorporan a la Plataforma Digital que los alumnos ya pueden utilizar desde comienzo de curso. La medida beneficiará a 1.300 alumnos de 5º y 6º de Primaria y de 1º a 4º de la ESO, a los que se dotará de una clave para que puedan acceder a los libros de texto digitales.

El alcalde, José Gumersindo García, asegura que los alumnos empezarán esta semana a disponer, además, de material complementario: diccionarios, vídeos, visitas virtuales a museos o atlas geográficos, entre otros, que facilitarán el aprendizaje de los alumnos.

La herramienta, AulaPlaneta, permitirá a los profesores acceder a los cuadernos de estudio, así como realizar cambios y añadir contenido en los materiales, mientras que los alumnos solo podrán acceder al curso en el que estén matriculados, pudiéndose descargar la información en PDF.

María del Carmen Pérez, concejala de Educación, destaca que la iniciativa que se aplica durante el curso vigente tiene un coste de 17.995 euros, que afronta íntegramente el ayuntamiento, siendo el primer consistorio de la Isla que implanta el libro digital en las aulas. Una decisión para la que se ha contado en todo momento con todos los centros educativos del municipio, que han valorado positivamente la herramienta, asegura.